



Alberto Cabello: “Esperamos que la relación con la nueva Junta del ICAM sea fluida”

La **lista liderada por Alberto Cabello** para dirigir la Junta Directiva de la Asociación de Jóvenes Abogados de Madrid (AJA-Madrid) **ha sido elegida para renovar su mandato por otros cuatro años**. Hoy, 30 de noviembre, tendrían que haberse celebrado las elecciones dentro de la organización, pero la candidatura de Cabello **ha sido la única que se ha presentado a los comicios**. En este sentido, según las normas del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), que establecía como plazo límite el 23 de diciembre para presentar candidaturas, esta lista quedó proclamada electa.

En declaraciones a *Economist & Jurist*, Cabello pone en valor el hecho de que no se hayan presentado otras candidaturas. A su juicio, esto es una señal de que “el resto de compañeros y agrupados **han entendido que el trabajo realizado en los últimos años por la agrupación ha sido siempre cercano**, realmente de utilidad para los agrupados”.

A este respecto, llama igualmente la atención sobre el hecho de que “**sabían que nosotros í**

...